

# *Sub 17 de Cuba pierde ante Honduras*

---



La Habana, 27 mar (BLOG/RHC) La selección cubana Sub 17 no pudo repetir su actuación del partido anterior y terminó cayendo 2-4 frente a la selección de Honduras en el segundo y último choque en tierras catrachas.

Para el partido efectuado en horas de la mañana del sábado, el técnico cubano Rufino Sotolongo, se vio forzado a hacer algunos cambios debido a algunas lesiones entre sus jugadores y tal vez lo más interesante es que uno de los grandes referentes del equipo, el santiaguero Brian Savige pudo jugar 45 minutos, mismos que aprovechó para conseguir uno de los dos penalties marcados a favor de los nuestros, por cierto, ambos anotados, por el otro gran referente del seleccionado: Ribaldo Roldán.

La comitiva cubana de gira por Centroamérica como preparación para el premundial de la categoría viajaba este domingo rumbo a El Salvador donde tenían previsto jugar con el seleccionado salvadoreño.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/125260-sub-17-de-cuba-pierde-ante-honduras>



**Radio Habana Cuba**